



Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz

Direktor Dr. Hüttermann ins Amt eingeführt

Ministerium für Justiz und Gleichstellung - Pressemitteilung Nr.:
061/11

Ministerium für Justiz und
Gleichstellung - Pressemitteilung Nr.: 061/11

Magdeburg, den 21. November 2011

Direktor Dr. Hüttermann ins Amt
eingeführt

Salzwedel (MJ). Sachsen-Anhalts Justizministerin Prof. Dr. Angela Kolb hat den neuen Direktor des Amtsgerichts Salzwedel, Dr. Klaus Hüttermann, offiziell ins Amt eingeführt. Der 45-Jährige ist Nachfolger von Andreas Wüstenhagen, der zum 1. Juni 2011 in den Ruhestand getreten ist. ?Die Geschicke des Amtsgerichts Salzwedel liegen bei Ihnen in guten Händen?, sagte Kolb in Salzwedel.

Dr. Hüttermann stammt aus Dorsten (Westfalen). 1994 trat er nach seinem Jura-Studium zunächst in den Dienst des Landes Mecklenburg-Vorpommern ein und war dort bis 1996 im Justizministerium tätig. Von 1996 bis 1999 war er Richter auf Probe in Mecklenburg-Vorpommern. 1999 wechselte der Jurist nach Sachsen-Anhalt, wo er zunächst als Richter am Amtsgericht Osterburg eingesetzt wurde.

Von 2001 bis 2004 war Dr. Hüttermann an das Landesjustizprüfungsamt Sachsen-Anhalt abgeordnet. Ab 2005 arbeitete er erneut in der Altmark - am Amtsgericht Osterburg und am Landgericht Stendal. In

Osterburg nahm er von April 2008 bis Dezember 2008 die Aufgaben des amtierenden Direktors wahr.

Seit Januar 2009 war Dr. Hüttermann Richter am Amtsgericht in der Hansestadt Stendal. Seit Juni ist er Direktor des Amtsgerichts.

Impressum:

Ministerium für Justiz und Gleichstellung des Landes
Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Domplatz 2 - 4
39104 Magdeburg
Tel: (0391) 567-6235
Fax: (0391) 567-6187
Mail:
presse@mj.sachsen-anhalt.de

Impressum:

Ministerium für Justiz und Gleichstellung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Domplatz 2 - 4
39104 Magdeburg
Tel: 0391 567-6235
Fax: 0391 567-6187
Mail: presse@mj.sachsen-anhalt.de
Web: www.mj.sachsen-anhalt.de